

Kunst in der Musik



Veronika ist
20 Jahre alt. Sie ist
Gitarspieler

„ Musik ist die
sogenannte
Sprache , mit
deren Hilfe
man mit der
Zuhörern
kommunizieren
kann“.



Auf welcher Weise sind Sie zur (in die) Musik gekommen?
Wie haben sie bewußt , dass sie Musiker sein sollen?
In welchem Genre Ihr Kollektiv spielt?

- Sie spielt genug Zeit in einem Musikkollektiv, das «Индиалог» heisst, schon 2 Jahren.
- Zuerst war es eine spontane Entscheidung, und nachdem sie probiert hatte, begann sie die Musik professionell studieren.
- Zur Zeit konnten sie, leider, das genaue Genre nicht bestimmen, das ihre Band vollwertig charakterisieren könnte, deshalb denkt sie, dass sie im Rock oder sogar im Indi-rock Styl spielen.



Welche Bedingungen haben sie beeinflusst zu einem Kollektiv zu kommen (ohne selbständig eine Musikkarriere zu machen)? Ob es irgendwelche Schwierigkeiten gab oder alles wurde leicht gelungen?



- Sie ist zum Kollektiv ein bisschen spät gekommen, deshalb die Geschichte "der Bildung" weiß sie genau nicht.
- Das war die sogenannte Musikmannschaft ihrer Freunde. Und plötzlich wurde sie dorthin eingeladen. Aber, obwohl sie diese Menschen schon genug Zeit gekannt hatte, brauchten sie einen langen Zeitraum, damit man sie «die Gruppe» nennen konnte.
- Das war eine psychologisch interessante Periode, wenn alle Mitglieder erkennen, dass sie jetzt ein Ganzes bilden

Wie viel Personen gibt es in ihrem Kollektiv? Welche Rolle spielt jeder?

Diese Band besteht aus
4 Personen.

Der Autor der Texte ist
Dawid. Er ist Vokalist
auch. Er umwandelt
Texte und Wörter, seine
Ideen in eine Melodie
mithilfe der akustischen
Gitarre.

Für die Trommeln ist
Vasilij verantwortlich.

Veronika spielt
Bassgitarre selbst.

Und es gibt noch einen
Gitarrenspieler

Aleksander.



Wie viel Lieder/ Albums haben sie schon geschaffen?
Ob sie irgendwelche Gastrollen geben oder spielen sie in ihrer Heimatstadt?

- Zur Zeit gibt es nur 3 Demo-Audioaufnahmen , die man in ihrer Gruppe im sozialen Netzwerk „Vkontakte“ finden kann.
- Einmal haben sie an einem Musikfestival nicht weit von der Stadt teilgenommen. Aber am meisten geben sie Aufzutreten in der Heimatstadt.



Welche konkrete Personen aus der Kunst einen Einfluss auf sie gehabt?

Welche musikalische Richtung hat einen besonderen Einfluss auf dich ausgeübt?

- Solche Bands, wie «Kasabian», «Foals», «Kings Of Lon», «Everything Everything» hört sie besonders gern.
- Sie findet verschiedene Genres der Musik genug interessant: von elektro/pop und Dance Musik bis so genannten «Hard Musik» wie Metall, Punk, Alternativ Rock und andere Richtungen.



Worin besteht der Sinn, das Hauptziel der Kunst?

Mit Hilfe der Kunst muss man sich in Schranken nicht halten.

Die Kunst muss man in seiner Fantasie nie begrenzen, wenn man etwas neues und unerwartetes als der Künstler schafft.

Was die Musik angeht, so muss man mehrere Arten der Musik zuhören und keine Dummheiten im Kopf haben. Das kann unser Leben verbessern und unsere Welt positiv umwandeln



Welche Ansicht hat sie über die Kunst im Großen und Ganzen?
Und welche Aufgabe kann der Kunstträger mithilfe seiner Kunst lösen?



- Wenn jemand ganz genau versteht, was er aus dieser Welt erhalten will, und welche Ziele erreichen, so kann er etwas erzielen. In diesem Fall, ist die Kunst ihre Weise Geheimnisse der Welt zu begreifen.
- Und deshalb spielt die Kunst eine wichtige Rolle in unserem Leben, denn wir können mit deren Hilfe über irgendwelche wichtige Dinge nachdenken, die um uns herum geschehen.
- Denn die Kunst macht uns auch nicht gleichgültig, bringt Veränderungen in unsere Seele.
- Mithilfe der Noten kann der Musiker solche Gefühle wiedergeben, die man nicht immer mithilfe der Wörter ausdrücken kann.